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（３）

� � � � � � � �

����� ����

����������������������������

●����������

　南伊豆地区１市３町の合

併協議が不調に終り、単独

での行政運営を進めるにあ

たり国県の特定財源の確保

に努めると共に、節減及び

合理化など、町民の視点に

立った行政運営を進める。

●������

　本年は、ふれあい祭り、

国文祭河津町主催事業と同

日開催、６名１団体を表彰。

●��������

　町道奥原１号線拡幅工事、

４，３３６万５，０００円で、東海建

設�が落札。

●�����������

���

　９月の１市３町の議会で

全ての廃止議案が可決され、

４首長による合併協議書の

廃止に関する協議書が締結

され１０月１３日付で県知事に

届出し正式に解散。

●������

　１２月６日に地域防災訓練

を実施、中学生１４３名、高

校生１４６名を含む２，１２８名が

参加。

●���������	


　国、県の情報を速やかに

捉え、必要に応じ町民の皆

様に早急にお知らせする。

●��������	�

　風力発電工事は、東京電

力�と�ユーラスエナジー

東伊豆が計画、本町上佐ヶ

野、見高及び東伊豆白田に

かかる三筋山山頂部に、風

車２１基、変電所１箇所を建

設。

●�������

　給付総数３，３０９世帯、１億

３，０４４万４千円の内世帯数

９９％、金額で９９．６％の給付、

子育手当ては、８８世帯９３人に

支給。

●��������

　無医地域になった上河津

地区（旧稲葉医院）に、地

域医療振興協会（共立湊病

院）の協力により平成２２年

１月１２日に開業。

●��������

　第７分団のポンプ車が１７

年を経過し１，８５４万３千円で

�畠山ポンプと契約した。

●������

　１市３町の共同宣伝事業、

９月１８日～１０月１日まで

ＪＲ武蔵小杉駅で、１０月１５日

～３０日までＪＲ品川駅で誘

客宣伝、１０月３１日～１１月１

日渋谷の区民広場で地場産

品販売、誘客宣伝を実施、

ＪＲ横浜駅で温泉と花いっ

ぱいキャンペーンで河津桜

まつりの宣伝を実施。

●������

　本年から河津七滝周辺で、

もみじ祭として開催。１１月２３

日には、伊豆天城路伊豆の

踊子ウォーキングを実施、

２５０人の参加者があった。

●��������	

　バガテル公園１１月末まで

の入園状況は、７８，０２２人、

前年比９２．２％、国民宿舎

「かわづ」の利用状況は、

６，３５６人、前年比１０９．２％、

温泉会館の利用状況は、両

施設で６５，４５３人、前年比

９９．６％であった。

●��������

　観光交流館建設は１０月１７

日に上棟式を実施、雨の中

記念投餅を実施。施設の名

称は、町内外から１３２件の

応募、厳正なる審査の結果、

河津桜交流館と決定。河津

桜並木整備工事は、��一

工房が１，１３０万８，５００円、観

光案内看板設置工事（梨本）

は、�富士見園が２９４万円で、

同工事（浜）は信建工業�

が２３６万２，５００円でそれぞれ

落札し契約した。

●��������	
�

�

　第２４回国民文化祭が１１月

１日～２日に河津バガテル

公園で開催された。

●��������	


　１２月５日に開催され、町

の部で１４チーム中８位の立

派な成績をおさめた。

��������������



（４）

� � � � � � � �

●�����

��������	
��

��������	

　谷津２９８番地の１

　久保田幸彦氏（再任）に

同意。

●������

��������	
��

��������	


●������

�������������

��������	���

　収益的収入を３，２００千円、

支出を４，４３６千円増額し、

総額を１８５，７９８千円とし、

資本的支出を６，１７５千円増額

し総額を１２８，８２６千円とす

る。

●������

��������	�
�

��������	
��

��������	
��

　観光施設に河津桜観光交

流館を加える。

●������

��������	
��

��������

　指定管理者を河津町観光

協会に指定する。

●������

��������	
��

��������	
�

　契約金額を２２，４１１千円増

●������

��������	
��

��������	

●������

�������������

����������

　歳入歳出予算の総額に

１３，９９６千円を追加し、総額

をそれぞれ３，９９７，８８１千円と

する。

●������

�������������

��������	
��

��

　歳入歳出予算の総額に３５９

千円を追加し、総額をそれ

ぞれ６７９，９０７千円とする。

●�����

���������	
�

��������	

　次の一般選挙から議員定

数１２人を１１人に改める。

●�����

��������	
��

��������	
��

���

額変更する。

　１０月１４日に開かれた第５

回臨時会は以下の議案を可

決した。

�������

��������	
��

��������	�
�

��������	
��

�������

�������������

������������

����

�������

�������������

������������

��������	
��

�

�������

　１１月２７日に開かれた第６

回臨時会は以下の議案を可

決した。

�������������

��������	
��

��������	


�������

�������������

��������	


�������

�������

�������������

����������

�������

�������������

��������	
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�������

�������������

��������	���

�������

�������������

��������	���

�������������

����������

����������������

������������

����������������
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����������

� ����������������

�����

���������	���������	

��������

��������

（５）

������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������

���������	
���������
�����������	
���������
��

��������	
��������

� �� ����

��…予算面からも経済の

活性化対策が大事だと思う

が、２２年度予算はどのように

なるのか。合併は破綻した

が、財政面からも、今まで

以上に市町の連携が必要と

思うが市町間の連携をどう

考えるか。

��…２２年度予算編成では、

徹底的に経費節減を図るが、

福祉関係については、お産

の費用として、今は４２万円

出ているが、町独自で更に

１０万円の補助を考えている。

����
� � � � � � � �

道路関係では逆川地内の拡

幅など積極的に進める。広

域事業については施設利用

を積極的に進める。

��…活性化には産業間の

バランスが大事だ、予算面

でもっと農業に力を入れる

べきと思うが。

��…観光と農業が結びつ

いた町おこしが原点。振興

会、農協、個人、それぞれ

のやる気が大事だ。町でも

積極的に応援して行く。
� ����������������

��������	����������	
��

��…残土処理はすべてパ

イロットの中で処理すると

の事だが、はじめ２箇所の

申請が５箇所になり、再び

２箇所になったと聞くがど

うしてか。許認可の関係は

どうなっているか。風車の

償却は１７年で、その後は原

状に戻すとの事だがどこま

でやらせるのか。

��������	
�����
���
��������������	
����

��������	
�������

����…残土処理は初め

から２箇所で５箇所への変

更申請は出ていない。許認

可は林地開発行為は許可済

みだが、保安林解除は現在

進行中である。

���…事業を廃止した時

は、原型復旧し、防災対策

等をとる事になっているが、

最終的には町と話し合った

上で決める。

��…残土処理はその目的

からも、農地法の５条の申

請が必要ではないか。

������…農地の所有

者が耕作の為に、そこで出

た土を、地権者の意思で入

れてもらうという見解だ。

��������	
��
��������	
��

��������	

����������
����������

��…展示室のオープン展

示が雛のつるし飾りと聞く

が、果たして雛のつるし飾

りがオープン展示に適当か。

販売手数料が出荷物によっ

て違うがどうしてか。

��…雛については時間の

関係で東伊豆まで行けない

バスもあるとの事からやっ

た。

������…販売手数料

については、農産物が１５％

だ。土産物は３５％で大量生

産が出来る物である。雛に

ついては、東伊豆のつるし

雛をＰＲしながら、河津桜

も東伊豆の方でＰＲしても

らう事を考えている。



（６）

������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������

��������	
������������	
����

������������������

��������	
��

� � � ����

��…インバウンド対策を

念頭におきながら、小中学

生の交流を含め町民レベル

の中身の濃い国際交流とし

て、中国の蘇州市近く、伊

豆半島と似た温暖な気候の

東山と交流はいかがか。

��…東山の幹部の方々の

� � � � � � � �

河津町議会に対する歓待の

心を耳にし、議員の橋渡し

で、静岡空港を活用すべく、

補正予算を組み積極的に。

新年早々にでもこちらから

出向いて、交流の話し合い

が大事。

��������	
�������

���������	


��������	
���������

��…サンシップ今井浜は

老朽化が目立ち、毎年大き

な赤字で今後の維持管理費

の増加が心配、いかに運営

改善、立て直しは。バガテ

ルは平成１９年度決算で繰越

損失額が６，５００万円余り、２０

年度は施設使用料２，２００万円

減免し、なお７００万円の赤字。

２１年度の財務内容と今後の

施設使用料の減免しなけれ

ば経営が成り立たないか。

��…温泉会計にも使用料

を入れている。町民の福祉、

観光の施設としてもやるべ

き。バガテルは伊豆縦貫道、

第二東名等今後の交通網の

充実を考えればプラスにな

る。観光客が減少し、環境

が厳しいが、すべてダメと

いったら沈没する。

������…サンシップ

今井浜は、１７、１８、１９年度は

毎年約１，７００万円、２０年度も

２，１３６万円赤字だが温泉料、

水道料合わせて約１，５００万円

企業会計に納めている。

��…平成１６～２０年度の５

年間で８，７３０万円の赤字。

以前露天風呂のみの時は５００

万円の黒字。サンシップは

温泉、水の使用量も現在の

半分は消費する露天風呂で

充実し、施設改修して、指定

管理者の形にすべきでは。

��…民宿の高齢化の中、

閉鎖するところもあるが、

地域の拠点、雇用の面でも

多少赤字でも継続すべき。

�������

��������	
���������

��…福祉バスの観点から、

デマンドバス等、交通弱者

対策の進捗状況は。タクシー

補助券などの検討は。

��…東海バスとの関係も

あり、模索している。障害

者の１級、２級の方はタク

シー初乗り券を年間２４枚支

給している。

����…デマンドバス運

行を路線バスと平行して動

かす場合、バス会社、タク

シー協会の入った地域公共

交通会議で了承が得られれ

ばできるが、バス路線の減

少や稲取営業所の閉鎖も視

野に協議、検討していく。

（７）

������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
������������������������������������������������������������������������������
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������������������������������������������������������������������������������
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��…河津桜の成長は歴史

も浅く原木ですら６０年しか

たっていない。原木は今は

元気だが環境の不充分な中

で生育しており、今後原木

に対しての具体的な保護対

策はなされるか。

��…原木は厳しい環境下

にある。移植するのは大変

な問題である。今後下佐ヶ

野、浜線の道路が出来れば

チャンスである。

������…数年前移植

等の問題もあったが、現状

では頓挫している。

��…河川敷の土手に植栽

されている桜の治水上の問

題点は。

������…河津桜維持

管理推進委員会を立上げ、

大堰から浜までの区長、観

光協会、商工会、町と土木

事務所で行動計画を策定中、

今年度中に整備をしていき

たい。

��…原木、町内８，０００本の

河津桜を守る桜守グループ

を立ち上げる考えは。

� � � � � � � �
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������…町主導のボ

ランティアでなく地域から

の発展したグループの形が

一番望ましいかと思う。そ

の活動については協力する。

��…水道事業変更計画が

策定された。主な内容は泉

奥原水源活用と大堰浄水場

改修計画であると思うが。

��…上佐ヶ野、梨本地区

を除いた全地域の上水道認

可をスタートしているなか

奥原水源の確保が一番のポ

イントになると思う。

��…大堰浄水場の改修計

画は何年ごろか、事業費は。

��…大堰の浄水場が心臓

部であるので、やりかえな

ければと思う。工事費は５

億数千万円かかると思う。

����…大堰の浄水場の

改修工事は、平成２２年度に

測量設計予定、２３年度、２４年

��������
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度の２ヶ年で建設工事実施、

２５年に移転計画、事業費は

５億７，０００万円、財源は３０年

償還の企業債を借り入れる

計画。

��…水道料の値上げは想

定されているか。

��…値上げは考えていな

い。

��������
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��…平成２８年以降も温泉

給湯事業を継続するか。

��…花と温泉の町という

ことで、健康、福祉、観光

面で大きく寄与しているの

でやるべきと思う。

��…今後の改修計画、財

政計画は。

��…浜の３５０ｔタンク改修

費１億３，０００万円投入、峰の

タンクも改修は配管等含め

２億５，０００万円位改修費が必

要。

��…給湯の加入金につい

ては加入時期により、更新

時に差をつけてはと思うが。

��…地域によって差はあ

るが、検討する。

���
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��…国際交流は前向きだ

が研修生の受け入れは。観

光入り込み客の増加策とし

て甲殻類の無料提供は。

��…国際交流はインバウ

ンド対策に取り組む。研修

生の受入れは旅館等受け入

れ側の財務内容に問題があ

る。甲殻類の提供は個々の

旅館が努力しているのでイ

ベントの実施が良い。

��…踊り子温泉会館で踊

� � � � � � � �
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り子のテレビ上映やイベン

トはどうか。温泉熱を利用

した産業対策は。そして定

額給付金１億３，０４４万円支給

されたが経済効果は。経済

対策は財源あるなしでなく

経済の上向く対策を。

��…映画祭は良いのでは。

温泉熱の利用は農業者の計

画相談あれば援助したい。

給付金は個々の消費に回っ

ていると思う。
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��…過去の計画の総括と

反省は。基本計画、基本構

想だが、整備計画が必要だ。

町の中心部と周辺集落は生

活環境が異なるので要望も

違う。現在策定されている

計画との整合性は。

��…平成３～１２年の「緑

と清流と紺碧の映える町」、平

成１３～２２年までの「自然が

映えるホットな町」の目標

�������

��������	
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��…新入生が不安なく通

園通学するには学年間の交

流が大事では。インフルエ

ンザの学童への対応は。

���…インフルエンザは

学級閉鎖もあったが、現在

８名。小中学校での入学後

の不適応、不登校はない。

地域と学校の連携、保護者

同士のつながり等の要素が

良い結果。幼稚園と小学校

で交流会、中学校から小学

校への出前授業がある。

民の代表も選任する。

��…伊豆は一つとの認識

で観光の共同事業進めるべ

き。大鍋入り口の国道４１４

号は道幅狭く危険、早期工

事の陳情すべきでは。

��…河津桜のような観光

の目玉が必要。道路拡幅は

何十年と陳情をしている。

����…４次総合計画に

ついては３次の計画を踏襲

する。新たな行政需要、町

民意識の多様化を把握し、

計画に反映する。

を定め、災害復旧、観光、

道路関係、庁舎建設、給食

センター等建設に取り組ん

だ。今後は救急医療の充実

が課題。

��…この計画の策定委員

は各地域の方々を委員に、

幅広く産業、環境、教育の

意見を求めたら。又計画に

は市町合併を視野に。大鍋

松崎線林道も未着工では。

��…大鍋松崎線は松崎斉

藤新町長と前向きに話はし

た。単独の町づくりの方向

だ。総合計画の策定には町

� ������������������������������������
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　草津町視察１日目は、わ

が町が焼却灰の処理委託を

している「新草津ウェイス

トパーク一般廃棄物最終処

分場」を視察した。この施

設は平成４年から民間会社

が運営し、９８団体が最終処分

地として使用、河津町も年

間約５６０ｔを委託処理してい

る。又、草津町、委託して

いる９８の市町、それに処分

場が三者間公害防止協定を

締結し、草津町と共同管理

をしている。運搬について

は自社車両のみで行ってい

る。現在新しい処分場を建

設中で平成２２年４月から平

成３２年まで運用出来るとの

ことだった。環境保全対策

も万全をつくす企業努力が

感じられた。

　２日目は草津町役場を訪

問し、議会運営、合併しな

い町づくり、観光事業等に

ついて、中澤町長、黒岩議長

をはじめ、町、議会関係者

との意見交換を行った。草

津町は面積４９．７４�、人口

７，２００人の町である。産業

別人口割合は、第２次、第

３次産業で９８％以上で温泉

観光の町である。財政力指

数は０．９８である。議会議員

は１２名で総務観光、民教土

木の２つの常任委員会と２

つの特別委員会がある。会

議は委員会中心としている。

町村合併については、合併

によるメリットがあるか、

ないかの判断を基として合

併しない町づくりを選んだ。

市街地には３２ヶ所の湧出源

泉があり、温泉を中心とし

た観光地づくりに取りくむ

草津町を見た。 （萩原）��������	
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　新病院の運営主体となる

指定管理者聖勝会が辞退し

病院を運営する者がいなく

なった今、運営会議（各市

町の首長で構成）では次点

の病院を依頼することを決

議した。

　共立湊病院組合議会（１市

５町の議員各２名、全１２名

で構成）では、百条委員会を

設置し辞退の理由を明らか

にすると共に、２度とこのよ

うな事がないようにし、南

伊豆地区に於ける医療の確

立を目指すことを確認した。

　１０月１３日東河環境セン

ター議会、第２回定例会が

開かれた。平成２１年度補正

予算（第２号）平成２０年度

決算認定の２議案について

審議し、いずれも可決、認

定した。２０年度決算では、歳

入６億７，３４２万４，１６０円、歳

出６億３，３４２万０，００６円、差

引残額４，０００万４，１５４円。２１

年度補正予算では歳入歳出

それぞれ５３６，０００円を減額

し、予算額を６億６，２８５万

９，０００円とする。減額はアル

ミ缶の値下げが主な原因。

その他の議案では平成２０年

度東河環境センター会計決

算審査意見書、財産に関す

る調査が審議された。平成

２０年度のゴミ処理の実績は

総量で１３，４４１ｔ河津町が

４，１６４ ｔ（３０．９８％）、東伊豆

町が９，２７７ ｔ（６９．０２％）し

尿処理については総量で

１１，６５２ ｋ �（河津町４，８５０ ｋ �

４１．６２％） （東伊豆町６，８０２ ｋ �

５８．３８％）であった。
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（笹原イベント広場）

河津町表彰式

　　　　　（役場）

国民文化祭オープニング

　　　　　（バガテル公園）

�������　戦没者招魂祭

　　　　　（福祉センター）

�����������　河津町社会福祉

大会（役場）

�����������　河津会総会

　　　　　（東京都）

�����������　風力発電現地調査

（三筋山）

�����������　峰大噴湯祭り

　　　　　（峰噴湯公園）

�����������������　町民文化

祭（南小）

��������　風力発電起工式

（見高）

��������　交通安全対策委

員会街頭広報

　　　　　（伊豆急駅前）

　　　　　同日、県町村議

会議長会に出席

（静岡市）

�������　中学校運動会

��������　駅前広場運営協

議会（役場）

��������　西小学校運動会

��������　賀茂地区身障者

スポーツ大会　

（東伊豆町）

��������　国民文化祭町実

行委員会（役場）

�������　伊豆柑橘振興協

議会総会

　　　　　（東伊豆町）

�������　町民大会

�������　議会広報委員会

�����������　町議会第５回臨時会

�����������　町観光交流館記

念イベント

�����������　郡議会議員研修会

（南伊豆町）

�����������　第２４回国民文化

祭開会式

　　　　　（静岡市）

������　河津ふれあいまつり
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　商工会青年部に仲間入り

して７年が過ぎました。商

工会青年部活動とは、将来

の河津町を担う若手経営者

及び後継者が集う場として、

部員同士が「信頼関係の中

で刺激しあいながら切磋琢

磨出来る環境」であると日

頃から感じております。

　この恵まれた環境の中、

我々商工会青年部では、若

い柔軟な「発想力と企画力」

そして「実行力」をもって

行動を起こせば、地域発展

����������	�
�
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に貢献できるのではないで

しょうか。

　今後の河津町は「河津桜」

だけでなく、山や海の自然

環境や人的資源にも恵まれ

ており、我が郷土をもっと

有効活用していくことを様々

な分野において、青年部員

一同で考えていきたいと思

います。

　今後商工会青年部が、我

が郷土の発展の起爆剤にな

れる存在と信じ、今後も積

極的な活動を展開して参り

ます。
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�����������　第５回踊り子文学祭

（湯ヶ野）

�����������　賀茂地区社会福

祉大会（下田市）

�����������　町議会第６回臨時会

�����������　第８回町青少年

の主張大会

　　　　　（役場）

��������������������議員

視察研修

　　　　　（群馬県）

����������　静岡県市

町村駅伝大会、

応援と表彰式

　　　　　（静岡市）

�������　議会運営委員会
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